

Décès de Pape Diouf, une sensible perte pour le football français et africain



La Havane, 2 avril, (RHC).- Le Covid-19 a fauché ce mercredi la vie de Pape Diouf, ancien président de l'Olympique de Marseille à l'âge de 68 ans.

Peu après le décès de Pape Diouf à Dakar, Macky Sall, président du Sénégal, son pays de naissance, a dit de lui : «une grande figure du sport, un grand dirigeant engagé et éminence grise du football ».

Le ministre sénégalais des Sports, Matar Ba, l'a qualifié de modèle notamment parce qu'il a été le seul noir à être président d'un grand club de football européen.

De son côté, le sélectionneur de l'équipe nationale du Sénégal, Aliou Cissé a écrit que Pape était un homme de principes et de convictions.

En France, Joseph-Antoine Bell, s'est dit choqué à l'annonce du décès de celui qui a été son agent.

A l'antenne de RFI il a souligné :

«Comme on se voyait tous les jours – tous les après-midi nous étions ensemble – et que je recevais toujours de coups de fil de

footballeurs ou de dirigeants au sujet de leurs joueurs, il fallait les conseiller, faire quelque chose... Alors il m'est venue l'idée de lui proposer, puisque nous partageons beaucoup de principes, [qu'il puisse] devenir agent de joueur [...]. À l'époque, qui aurait pu imaginer un Noir africain agent de joueur ? »

Sources: Jit et



Radio Habana Cuba